

Pacifista dice que bloqueo es un acto de terrorismo contra Cuba



Gerald Condon: El viaje a Cuba fue posible por un cambio en la política del gobierno estadounidense.

La Habana, 5 ene (RHC) El activista estadounidense Gerald Condon dijo este jueves que el bloqueo es un acto terrorista contra Cuba y no es aceptable que se mantenga.

Esta es una acción ilegal, inmoral y ha sido condenada por gran parte del mundo, incluso en la Asamblea General de Naciones Unidas, añadió el coordinador de un grupo de estadounidenses que viajaron a Cuba como parte de las iniciativas Veteranos por la paz y Golden Rule.

Uno de los propósitos de este periplo a la mayor de las Antillas es solidarizarse con el pueblo cubano y conocer su realidad para informar sobre ella a otros estadounidenses y pedir un cambio en la política a las autoridades.

Condon dijo que la iniciativa que coordina recorrerá la costa este de Estados Unidos y cuando visiten New York y Washington demandarán una política de paz para Cuba.

Añadió que recientemente el consulado norteamericano en La Habana amplió sus servicios y realizó un llamado al presidente Joseph Biden y al Congreso para continuar estas iniciativas y dar otros pasos sustantivos en la normalización de relaciones.

El veterano explicó que venir a Cuba fue posible por un cambio en la política del gobierno estadounidense, el cual les otorgó una licencia especial para viajar al archipiélago para conocer sobre su cultura y su pueblo.

Señaló que eligieron a Cuba como destino, adonde llegaron luego de una travesía marítima a través del estrecho de la Florida, para recordar al mundo que hace 60 años casi estalla un conflicto nuclear por la hostilidad de Estados Unidos contra la Revolución cubana.

Ponderó que la nación insular fue una de las primeras en firmar el Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares, de Naciones Unidas, el cual no ha firmado aún ninguno de los países que poseen armamento de este tipo.

Es irónico que al archipiélago caribeño se le acuse de patrocinar el terrorismo y se incluya en una lista que dificulta su inserción internacional, cuando lo que hace es defender su soberanía y enviar brigadas de médicos solidarios a otros países, añadió.

Golden Rule zarpó con motivos pacifistas por primera vez en 1958 para detener pruebas nucleares estadounidenses en la atmósfera, lo que sirvió de inspiración a otros movimientos y embarcaciones.

La organización Veteranos por la paz se fundó en 1985 con exmilitares que habían participado en conflictos armados con el propósito de proponer alternativas a las guerras. (Fuente: [PL](#))

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309688-pacifista-dice-que-bloqueo-es-un-acto-de-terrorismo-contra-cuba](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309688-pacifista-dice-que-bloqueo-es-un-acto-de-terrorismo-<u>contra-cuba</u>)



Radio Habana Cuba